

自分の花を咲かせよう

第27号
令和3年3月8日（月）
文責：森田美貴子

最後の週になりました

先週は、卒業を迎える前にクラスごとのお楽しみ会（お別れの会）を催したり、大掃除を行ったりしました。総合学習の2時間を使いましたが、それぞれの趣向を凝らした催し物に感心しました。入試前の大切な時間をやりくりして一生懸命準備をしてくれていたのだと思います。受検勉強の合間のささやかな息抜きとともに、仲間とのねぎらいの時間、互いの良さを再確認する時間になったらいいなと思っていました。仲間とともに何かを考える・作り上げることは本当に貴重で素晴らしい時間です。そんな時間を共有できたようで、ほっとしています。また、金曜日の大掃除では窓ガラス掃除、床のワックスはがし、掲示物の撤去を行いました。2週間にわたってこまめにワックスはがしをしていたため、スムーズに作業を行うことができ、卒業式を迎える準備ができました。

さて、明日は県立一般入試です。最後の入試を多くの人が迎えるにあたって、「勝負事には勝ちに行く！」この心意気を送りたいと思います。スポーツでもなんでも、勝負の時はこれからたくさんあります。最後の勝ち負けは別として、始める前から負ける気持ちで臨んではいけません。自分の全力を出し尽くし、「勝つ」という意思をもって向かいましょう。応援しています。



☆3月11日(木)はお弁当が必要です。午後から同窓会入会式、卒業式練習があります。☆